

SKISPORT

Kombinierer und Läufer am Kottmar

GEYER – Schon das vierte Jahr in Folge haben die Langläufer und Kombiniierer vom Skisportverein Geyer ihr Sommertrainingslager auf dem Kottmar in Walddorf verbracht. Mehr als 30 Kinder und Betreuer haben in der vorletzten Ferienwoche vier Tage lang ein umfangreiches Programm absolviert. Von Athletik über Technik auf Inlinern und Skirollern bis zu unzähligen Sprüngen auf den Kottmarschanzen war alles dabei. „Bei besten Bedingungen und optimalem Wetter haben sich unsere Nachwuchssportler auf die Wettkämpfe vorbereitet“, so SSV-Chef Jens Anders. Auch der Spaß kam in der Oberlausitz nicht zu kurz, etwa bei den abendlichen Fußballspielen oder den Wasserwettkämpfen im Trixibad Großschönau. „Trotz des harten Trainings hatten alle eine tolle Zeit“, so Anders. (mas)